

Les jeunes gymnastes enchantés

Le Père Noël est venu



Le Père Noël a été accueilli comme une star.

Mercredi, les jeunes gymnastes de l'Alerte Chambérienne, ont eu de nombreuses surprises pour avec le goûter de Noël offert par le club. Comme à l'accoutumée, Le président Hervé Trosset a lu un conte de Noël « Le Père Noël sait-il où j'habite ? », puis Axel Barozzi (responsable de

la section gymnastique) et Loïc Kiffer (jeune gymnaste de la section compétition) ont réalisé quelques figures très impressionnantes et pour finir, le Père Noël est venu en personne regarder les bouts de choux faire de la gymnastique avant la distribution générale de friandises. □